



# よつば



北茨城市立平潟小学校  
第4学年令和3年2月1日  
NO.11

## ～1年のまとめ～

暦の上では「立春」です。春に一步一步近づいていますが、まだまだ寒さの厳しい日が続いています。そんな中でも子どもたちは、元気いっぱい生活しています。体育の時間や休み時間は、懸命に走ったり、縄跳びを跳んだり、楽しく運動に取り組んでいます。友達の技に感動し、自分でもできるようにと、さらに技術を磨いています。体だけでなく心も大きく成長させています。

4年生も残すところあと2か月です。1年間のまとめの時期に、一人一人がそれぞれの良さを発揮して、個人の可能性をさらに伸ばせるように支援していきます。子どもたちが元気で明るく生活できますよう、ご家庭でも健康対策をよろしくお願いします。

## <2月のおもな学習予定>

国語	調べたことを報告しよう 世界一美しいぼくの村	図工	木版画 彫刻刀を使って
算数	分数のしくみを調べよう 箱の形の特ちょう	総合	学習発表会を開こう 感想を伝え合おう
理科	すがたを変える水 春のおとずれ	外国語	Unit9 This is my day. 一日の生活
社会	外国や他の地域との関わり 横山大観と小平浪平	学級活動	6年生を送る会の計画 5年生に向けて
音楽	日本の伝統曲を鑑賞しよう	道徳	小さなお父さん ありがとうのことは
体育	なわとび サッカー バレー		

## <お知らせとお願い>

### ① 国語力・算数力テストについて

9日（火）には、「国語力テスト」25日（木）は「算数力テスト」を予定しております。今年度1年間の学習範囲から出題します。学校でも引き続き練習に取り組ませていきますが、家庭学習強調習慣も続いておりますので、家庭学習の充実が図れるよう、ご家庭でも声かけ等のご支援をよろしくお願いします。

### ② 弁当の日について

今月2日（火）16日（火）は今年度最後の「弁当の日」になります。「自分で献立の計画を立てられた」「進んで手伝いができた」「洗い物まで全部自分でできた」など、それぞれ頑張っている声が聞かれるようになってきました。できること（おかずをつめる・ご飯をよそる・お弁当を包むなど）だけでも結構ですので、ぜひ、お子さまにも取り組ませてください。お忙しい中とは思いますが、ご協力をお願いします。

### ③ 授業参観・懇談会中止について

過日お便りでもお知らせしました通り、新型コロナウイルス感染症に関わる緊急事態宣言や昨今の社会情勢を踏まえまして、2月25日に予定しておりました、授業参観・懇談会は中止とさせていただきます。なお「6年生を送る会」は、在校生・卒業生のみで実施いたします。ご理解のほどよろしくお願いします。

### ④ 感染症拡大防止のための対応について

今後も、引き続き健康カードを記入していただき、お子様本人にカードの内容が当てはまる症状がある場合は、念のため自宅療養をしてください。その際、学校にお知らせください。受診され、感染しないものと診断され、かつ本人が元気である場合は、登校させて構いません。また、教室では、頻りに換気をしますので、気温の寒暖差が大きくなります。寒くならないように、着脱しやすい服装で登校させてください。